

Rendez-vous dans une école spéciale



(1) À Strasbourg, une école spéciale a ouvert ses portes : l'école des baskets. Dans cette école, il n'y a pas de salle de classe et les profs ne donnent pas de notes. Ici, les élèves apprennent à fabriquer une paire de baskets. Ils apprennent tout, de la création du modèle à la combinaison de tous les éléments. Ce n'est pas compliqué. Dans cette école, on a tout ce qu'il faut pour créer une paire de baskets.

(2) Louis, 17 ans, est le troisième élève de l'école. « Depuis un an et demi, je m'intéresse à la mode. J'aime travailler avec mes mains. Faire une paire de baskets moi-même me plaît beaucoup », explique Louis. Et pas n'importe quelle paire,

20 mais les baskets de ses rêves. « J'ai choisi de faire une Nike Air Jordan 1, beige, bleu et vert », dit-il. « Nous choisissons nous-mêmes le matériel, la forme et la couleur de nos baskets ».

(3) « Chaque journée, il y a beaucoup de choses à faire dans cette école. On commence par dessiner les pièces qui composent la basket. Après, on découpe toutes ces pièces et on les coud¹⁾ toutes ensemble. Enfin, on combine les pièces avec la semelle et les lacets », dit Louis. « C'est un travail qui demande beaucoup de concentration, de précision et de patience. Par exemple, il n'est pas facile d'utiliser la machine à coudre. »

(4) « En général, je réussis très bien », dit Louis. « En 3 jours, je couds¹⁾ toutes les pièces de la paire de baskets. Après cela, je vais donner la bonne forme aux baskets, mettre les lacets et fixer la semelle. Je suis fier de moi ! » Plus tard, il veut créer d'autres paires de baskets pour ses parents, tout seul chez lui.

*d'après Le Journal des Enfants
le 21 janvier 2021*

noot 1 coudre = naaien